
Die Verwaltung hat den Ausschussmitgliedern am 4. Februar die schriftliche 

Anfrage der SPD-Fraktion zur Vermietung von Räumen im neuen Rathaus 
übersendet. Diese Anfrage soll als TOP Ö 7.1 behandelt werden. 


